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      No．1669（第 29回）    2024年 4月 3日(水)   点鐘：12時 45分    於：勇屋会館 
 

    例会：毎週水曜日 12：45～   例会場：勇屋会館   事務所：安曇野市豊科 4312-6 奥村ビル２Ｆ  

TEL：0263(73)2901   FAX：0263(72)3181   E-mail ：azumirc@poppy.ocn.ne.jp 

会 長  小穴 実      幹 事  藤森 康友 

                  R．I会長 ゴードン R. マッキナリー   ガバナー補佐 場々 洋介  

                              クラブ標語 【 クラブに希望を生み出そう 】   

《環境月間》    
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★ 配布 ・幹事報告号 №29  ・Rの友4月号 

★ 国歌 ・君が代 

★ ロータリーソング  ･奉仕の理想    
 

★ 会長挨拶                     【小穴会長】 

皆さんこんにちは！ 

先週末より桜の開花宣言など、

ようやく春らしい便りが届くよ

うになりました。 

本日は生憎の雨空となって薄

ら寒いですが、気温は 17℃と

過ごしやすくなっておりますね。 

今朝も午前 9 時前に台湾で

大きな地震が有ったようです。

近々訪れる予定にしている石垣島でも震度 3 以上の大きな

揺れ、與邦国島に当たっては震度 4 を記録したようです。現

在津波警報が出ているようですが、大きな被害が無いことを

祈ります。 

さて、前回のオンライン例会でお伝えしなかったのですが、

PETS において次年度より地区人頭分担金の値上げをお願

いされております。現在の負担金は三村正平ガバナー（２００２

～０３）年度に35000円から24000円に値下げをされて以

来の値上げとなります。当時は会員数が 2000 名を超え

2500名前後居た頃で地区資金にも余裕がある頃でした。そ

の後島田ガバナー年度で 2000 名を切り現在は 1800 名

前後で推移しています。古川ガバナー年度でコロナ禍という

ことで活動が制限されることにより見かけ上の経常収支は黒

字でしたが、上沢ガバナー年度以降、活動が徐々に復活する

にあたり経常収支の赤字が大きくなると予想されています。も

ちろん地区でも支出削減のため月信の Web 閲覧型への転

向などにより努力はしているとのことです。半期 1200円づつ

の値上げで年間36000円となります。 

各種値上げの続く世の中ですが、ご理解をお願いいたします。 

さて今月の 4月 7日は地区研修・協議会、17日は当クラブ

の観桜会が予定されています。 

地区研修協議会へは次年度担当の皆様、年度初めのお忙し

い中ですがご出席宜しくお願いいたします。 

17 日の観桜会には南農 IAC 担当の横溝先生と校長先生

がご出席の予定です。来年度 IAC地区大会、再来年度創立

40 周年と続きますので何とか盛り上げてもらって会員を増や

して頂かないと続かなくなります。宜しくご理解のほどお願い

いたします。 

それでは本日も宜しくお願いいたします。 

 

★ 幹事報告    

 

【藤森幹事】 

      別紙参照 

 

◇出席報告 

会員総数19名  出席免除会員数1名 

本日の出席率 前々回（3/13修正出席率） 

出席者：    9名 

欠席者：    9名 

出席率：   50％ 

欠席者 ：  5名 

ﾒ-ｷｬｯﾌ゚ ：  2名 

出席率 ：  84％ 

 

★ ニコニコBOX報告              

小穴： 年度始めのお忙しい中 ご出席ありがとうございます。 

      今月も宜しくお願い致します。 

場 ：々 スキーの集いに行ってきました。 

笠原： 新年度になりました。 

濵 ：桜が待たれる 季節になりました。 

小野： 誠に残念ではありますが、病気

が再発の為 楽しみにしていた

ゴルフが出来ません。 

すみません！                      【場々副委員長】 
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下里： 桜の開花が待ち遠しいです。 

三原： 年度変われど 我変わらず 

丸山(慶)： 春らしくなってきましたね。 

雑誌評論 下里さんよろしくお願いします。 

          〔計8件 17,000円〕 

今年度のニコニコBOX計 514,110円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【小野SAA委員長・笠原プログラム副委員長】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小穴会長から委嘱状 

米山奨学生   藤森 康友カウンセラー 

                   よろしくお願いします。 

 

 

★本日のプログラム  

 

 

★特集   環境月間 

★ロータリーが守る！  能登半島地震 

   応援します！  能登              【下里会員】 

 

 

★ＳＰＥＥＣＨ 

サスティナビリティは

大人の宿題 

エクベリ聡子さん 

 

★この人 訪ねて 

     西田勤さん 

 

• 能登半島地震: 能登半島地震に関する支援活動 

七尾みなとRCが特集されています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委 嘱 状 

雑誌評論 

ワクチン 

 


